
Je réalise que participer à ce prix est un immense privilège,

nous ne sommes pas nombreux en France à avoir cette chance. 

Cette  expérience  m’a  donné  envie  de  lire  davantage  et  m’a

permis  de  me rendre  compte  de  tout  le  travail  d'écriture  des

livres.  Ce qui  m’a le  plus plu durant cette aventure  est  notre

sortie à Toulouse.

Les élèves avec Pascale Robert-Diart, autrice de La petite menteuse

Avoir eu la chance de rencontrer les auteurs, d’avoir pu échanger

avec eux, c’est une expérience qui restera gravée en moi. De plus,

leurs  discours  m’ont  touché  et  m’ont  permis  de  ressentir

davantage d’émotions, lors de la lecture de leurs livres.

Zoé


